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CONFERENZA DEI CAPIGRUPPO

Seduta della Conferenza dei Capigruppo del 22 giugno 2016, ore 12,30.
A seguito della convocazione per le vie brevi della conferenza dei Capigruppo, si dà atto che
sono presenti:

• Il Presidente del Consiglio Comunale Sig. Lupo Antonio;
• Il Consigliere Comunale Dott.ssa Favata Rita per il Gruppo Amare Villalba;
• Il Consigliere Comunale Dott. Giuseppe Zaffuto per il Gruppo Insieme per Villalba;
• Partecipa la Dott.ssa Nicosia Concettina Segretario Comunale.

Il Consigliere Favata riferisce che il  gruppo “Amare Villalba” aveva pensato di chiedere la
convocazione  del  Consiglio  Comunale  per  condannare  il  gesto  di  cui  è  stato  vittima  il
Consigliere Ferreri ed esprimergli solidarietà, ma considerate le varie dichiarazioni a mezzo
stampa ed il clima pesante che si è instaurato, si ritiene opportuno rinviare la convocazione per
permettere una più serena valutazione dei fatti.
Il  Consigliere  Zaffuto  dichiara  che,  tenuto  conto  che  rappresenta  la  volontà  del  gruppo
“Insieme per Villalba”, il quale lo ha delegato ad esprimere la volontà di voler celebrare nei
tempi  più  brevi  possibili  una  seduta  di  Consiglio  Comunale  legata  a  fare  chiarezza  sulle
vicende  relative  all'atto  vandalico  di  cui  il  Consigliere  Ferreri  è  stato  fatto  vittima  e
contestualmente  tutelare  la  dignità  politica  del  gruppo  cui  appartiene  che  è  stata  lesa  dai
comunicati stampa dove chiaramente viene indicata nel gruppo politico “Insieme per villalba”
una generica responsabilità dell'accaduto.
Purtuttavia,  appreso  che una nuova comunicazione  a mezzo stampa del  Consigliere  Ferreri
riformula le sue convinzioni e ascoltato l'invito del Presidente del Consiglio a voler postergare
la data delle sedute al fine di poter godere di un clima più sereno per lo svolgimento di questo
dibattito, si riserva di ricontattare il mio gruppo consiliare e quindi comunicare al Presidente
del Consiglio la condivisione o meno del suo invito.
Entra il Sindaco alle ore 13,00.
Il  Presidente  si  auspica  che,  alla  luce  delle  odierne  dichiarazioni  a  mezzo  stampa  del
Consigliere  Ferreri,  il  dibattito  sui  fatti  accaduti  si  formulerà  in  una  seduta  di  Consiglio
Comunale da svolgersi in un momento futuro e più sereno. Ritiene che tutte le forze politiche
presenti siano corrette e che a nessuno di essere possa addebitarsi il gesto compiuto.
Il  Sindaco riferisce  che  quello  che più  lo  rammarica  è  che il  Consigliere  Ferreri  ha atteso
quattro giorni per smentire  e che si sia dovuto attendere la controreplica. Apprezza in ogni
caso la dichiarazione.
Letto, approvato e sottoscritto.
F.to Lupo Antonio;
F.to Favata Rita;
F.to Zaffuto Giuseppe;
F.to Plumeri Alessandro;
F.to Nicosia Concettina.
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